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features of development of tourism in the countries Northeast and South East Asia are considered in this work. High 
interest of Russians to medical tourism is explained by unsatisfactory condition of medicine in the country. Russia is 
inferior to the countries of Northeast and South East Asia according to the price-quality ratio of medical services. The 
well-to-do citizens of Russia now choose the countries guaranteeing high level of reliability of medical services, and 
less well-to-do citizen are compelled to run risks, choosing the countries with the lowest cost of medical services.
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В работе исследованы удельный вес экономически активного населения и среднегодовая численность занятых в 
экономике по ФО в 2000 и 2011 годам. Построены группировки субъектов РФ и различных стран мира по: численности 
экономически активного населения; среднегодовой численности занятых в экономике; отношению занятых в эконо-
мике к экономически активному населению; среднегодовому темпу роста численности занятых в экономике с 2000 
по 2011 гг.; уровню экономической активности населения, в том числе по полу и виду поселения; среднему возрасту 
занятого населения; уровню образованию. Рассчитан критерий отличий структуры занятых в экономике регионов РФ 
и стран мира от российской по видам экономической деятельности и по формам собственности, а также коэффициент 
равномерности распределения работающих по занятиям. В заключении сделаны соответствующие выводы.
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In this work the share of economically active population and the average annual number of employed in the economy 
by Federal district in 2000 and 2011 years. Built grouping of subjects of the Russian Federation and different countries 
of the world: the number of the economically active population; average annual number of employed in the economy; 
respect of employed in the economy of the economically active population; average annual growth rate of employment in 
the economy from 2000 to 2011; the level of economic activity of the population, by sex and age; the average age of the 
employed population; level of education. Designed criterion differences structure of employed in the economy of Russian 
regions and countries of the world from the Russian by economic activities and patterns of ownership, as well as the 
coefficient of uniformity of distribution of employees by occupation. Finally, conclusions are drawn.
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Ассоциированное природопользование, основанное на многообразии совместных форм имущественного и хо-
зяйственного присвоения экосистемных благ, рассматривается в статье в качестве институциональной основы устой-
чивого развития южнороссийских регионов. В его рамках конституирован интегрированный механизм хозяйствования 
и управления в сфере природопользования, включающий многообразие форм пространственно-отраслевой коопера-
ции частнохозяйственных практик и публичных структур. Для Юга России обоснованы формы межхозяйственной 
кооперации в организации пастбищного, мелиорационного хозяйства; формат межмуниципального и муниципально-
частного партнерства в сфере обращения с отходами; институты интеграционного направления экологической полити-
ки в формате Южного экологического партнерства; варианты межрегиональных «зеленых» кластеров и направления 
приграничного сотрудничества в рамках мегапроекта «Южнороссийская экологическая инициатива».
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Associate nature use based on the variety of forms of joint property and economic assignment of ecosystem 
services is considered in the article as the institutional basis for sustainable development of southern regions of Russian. 


